

# *Cubamotricidad ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 23 oct. (RHC).- Cubamotricidad 2018 a ouvert ses portes ce mardi matin au Palais des congrès de La Havane. Il s'agit d'un congrès international réunissant des spécialistes du sport venus d'une dizaine de pays.

Le grand but du comité organisateur est d'encourager la pratique sportive massive.

Le programme de conférences aborde des thèmes qui vont depuis l'éducation physique inclusive et équitable jusqu'aux loisirs, environnement et durabilité, en passant par les filles et les femmes dans l'éducation physique et le sport.

Il y aura aussi des conférences consacrées au sport d'élite et les sciences appliquées au sport ainsi qu'aux campagnes et contrôles antidopage.



**Radio Habana Cuba**